

Ante Chivas de Guadalajara

Buscará Ocelotes de la UNACH su pase a semifinales del campeonato de futbol de la segunda división profesional

- Se reúne rector Jaime Valls Esponda con integrantes del equipo
- El encuentro podrá ser visto a través del sitio web www.unach.mx, a partir de las 11 horas

A dar el mejor de sus esfuerzos y saltar a la cancha con el espíritu y la fuerza de todos los universitarios, fue el exhorto que el rector de la Universidad Autónoma de Chiapas, Jaime Valls Esponda, hizo a los jugadores del equipo Ocelotes que este sábado 11 de mayo buscará su pase a semifinales ante las Chivas Rayadas de Guadalajara, en la liguilla de la Segunda División Profesional del Futbol Mexicano.

En reunión previa a este partido decisivo de los cuartos de final que se desarrollará en el estadio Omnilife de la ciudad de Guadalajara, Jalisco, donde estuvieron presentes jugadores y cuerpo técnico, el rector Valls Esponda reconoció el talento del equipo, que le ha permitido llegar a esta etapa del campeonato hacia la Liga de Ascenso MX.

Durante la charla con los jóvenes y técnico, destacó la forma en que el equipo ha afrontado a sus rivales, logrando importantes triunfos de visitante durante el torneo regular y en la etapa de los octavos de final, “ahora estoy seguro que darán su mejor rendimiento, tras el empate a uno del pasado miércoles en Tapachula”.

En entrevista, invitó a la comunidad universitaria y a los aficionados al futbol a disfrutar de la transmisión en vivo de este encuentro a través de la página www.unach.mx o bien en la dirección electrónica www.justin.tv/ocelotes_unach, en punto de las 11:00 horas, para seguir a detalle este importante partido.

Por su parte, el director Técnico de Ocelotes, Manuel de Jesús López Escobar, reconoció que las Chivas es un equipo de prestigio a nivel nacional, al cual están preparados para enfrentar, “los jóvenes tienen la disposición y mentalidad de buscar la victoria, proponiendo el juego al ataque, tomando en cuenta que la defensa del rival a pesar de que son fuertes, tienen poca velocidad”.

Tras reconocer que la plantilla del equipo de Ocelotes está integrada en un 80 por ciento por estudiantes unachenses, expuso que hoy en día contrario a lo que ocurría en el pasado, los miembros del equipo cuentan ya con propuestas para hacer pruebas en equipos de la liga de ascenso y primera división profesional.

En tanto, el defensa Central de Ocelotes y estudiante de la Licenciatura en Contaduría Pública, Taylor Becker Pérez Díaz, manifestó que resulta motivante este encuentro con el rector Jaime Valls Esponda, de cara al juego ante Chivas en busca de hacer historia en el equipo, “vamos a buscar superar lo que hicimos la temporada pasada donde también llegamos a cuartos de final”.

A su vez, Diego Lara López, medio de contención y alumno de la Licenciatura en Sistemas Computacionales, dijo que este partido pondrá a prueba sus habilidades y concentración, siendo contundentes, dejando las presiones fuera de la cancha y atacando por las bandas, que es un punto débil de Chivas de Guadalajara.

Agregó que jugar en un estadio como el Omnilife es una motivación extra al orgullo que representa jugar con la playera de Ocelotes de la UNACH, en un partido que será visto por la gente que está involucrada en el mundo del fútbol.

Finalmente, el defensa central, Moisés Chávez Herrera, resaltó que Chivas es un equipo al que se le puede ganar con orden y concentración, atacándolos vía aérea o en jugadas a balón parado, dado que son los puntos sensibles del club jalisciense.